

# *Reiteran en Santiago de Cuba confianza del PCC en la juventud cubana*

---



Santiago de Cuba, 6 mar (RHC) La integrante del Buró Político y del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Mercedes López Acea, reiteró en la oriental provincia de Santiago de Cuba la confianza de la organización política en la juventud, símbolo de continuidad de la obra revolucionaria.

Al intervenir en la sesión final de la Asamblea provincial al XI Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), la dirigente partidista transmitió un saludo de José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central a los delegados e invitados a la cita.

En el encuentro se presentó a Geidy García Vaillant como nueva primera secretaria de la UJC en Santiago de Cuba, a la vez que se reconoció el trabajo de Annia Poblador, quien ocupará responsabilidades en el PCC.

El discurso de cierre estuvo a cargo de Lázaro Expósito Canto, secretario provincial de la máxima organización política. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216180-reiteran-en-santiago-de-cuba-confianza-del-pcc-en-la-juventud-cubana>



**Radio Habana Cuba**